

Alerta Roja por incendio en Catemu: afectó a viviendas

SOYCHILE.

Alerta Roja se decretó este lunes para la comuna de Catemu debido al incendio forestal denominado «Fundo Santa Rosa 2». Este siniestro, afectaba hasta el cierre de esta edición, una superficie estimada de 50 hectáreas de matorral, pastizal y arbolado nativo.

A causa de este siniestro, alrededor de las 16:20 horas se activó la mensajería de alerta SAE, para evacuar el sector El Quebrachal.

El fuego presentó un comportamiento extremo por efecto del viento y la influencia de la topografía, lo que elevó el riesgo de afectación a viviendas cercanas. De esta manera, de acuerdo a lo confirmado por el delegado presidencial provincial de San Felipe, Daniel Muñoz, “hasta



FUEGO SE DESCONTROLÓ.

el momento, se han consumido cerca de cinco casas, donde las personas han podido ser evacuadas (...). Asimismo, informó que para el combate del incendio llegaron ocho brigadas de Conaf, cinco aeronaves, además de unidades de Cuerpos de Bomberos de toda la provincia de San Felipe, con apoyo también de la provincia de Quillota. 🇨🇱